

VR

Le futur c'est aujourd'hui !

Notre Voix Romande subit, depuis quelques temps déjà, des tourments avec perte de visibilité, crédibilité et attention

La VR défend et représente les intérêts des sociétés-membres, alors qu'une partie de celles-ci ne font que <de prendre> ce qui leur sert sans vraiment soutenir l'action de la VR : pas de réponses à nos demandes, absences lors d'assemblées, ne motivent pas leurs membres à s'abonner ni au Jura-Jeudi, ni au Journal quotidien, tentent la réduction des cotisations.

Il est temps pour le comité de la VR d'agir ! Renforcer les liens avec les sociétés-membres, s'ouvrir et se montrer en public et envers les autorités, la VR se doit d'être mieux reconnue partout en tant que la Fédération des Sociétés Romandes de Bienne en environs. Ce qui fera renaître visibilité, crédibilité et attention !

Mais un grand travail et un grand engagement sera demandé au comité : établir une stratégie renouvelée, trouver et lancer idées et actions à poursuivre avec assiduité et persévérance.

Je souhaite que tous les membres du comité soient conscients de la gravité du moment. Si rien de profond n'est entrepris maintenant, l'existence de la Voix Romande est limitée dans le temps avec tensions et tracas. Il est donc vital et urgent d'agir. Je propose de prévoir prochainement une journée de retraite-idées-travail-innovations, peut-être au Romantica à Port ou ailleurs pour si possible tout le comité.

Serge Bernasconi
Président d'honneur

25.6.2013